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　皆さん、こんにちは。
　暑い暑いと申しておりましたが8月
も残すところ1日になりました。
　月末のお忙しい中、ご出席ありが
とうございます。
　先週は、会員増強月間ということ
で、増強委員会よりスピーチを頂き、「今年度目標の7名
増強達成するためには、会員皆様、一人ひとりの協力を
是非お願い致します」との要望がございました。
　ロータリアンとしてふさわしい方の推薦をどうぞ宜
しくお願い致します。

 

9月16日（土）  財団委員会セミナー（郡山市)
9月20日（水）  ゲストスピーチ 地区新世代委員会
9月23日（土）  第二回福島南RCゴルフコンペ

(福島CC)
9月27日（水）  新入会員オリエンテーション

 （16時〜）
〃  〃    　　 新入会員歓迎夜間例会（18時〜）

今月・来月のプログラム

１　開会点鐘
２　RCソング奉仕の理想
３　四つのテスト
４　会長・幹事挨拶
５　菅原節子会員からのお願い
６　新会員スピーチ
７　第253地区会員増強セミナー報告
８　各委員会報告
９　閉会点鐘

■会員／74名　■出席／42名　■出席率／56.76%　■メークアップ／19名　■修正率／61名　82.43％

週間ロータリーレポート　NO. 8

第 8 回例会 平成１8年8月30日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

本日のプログラム

　増強委員会の皆様には、27日（月）に会員増強・活性
化推進委員会セミナーに出席いただき会員勧誘のアイ
ディア、退会防止のためのアイディアなど数々を学ん
でいただきました。
　後ほど、高橋 和之委員長様より発表いただきます。
　又、本日は、新会員の小熊武雄さんのスピーチをいた
だくことになっております。 楽しみに期待申し上げ
ます。
　本日、新しく会員名簿が出来上がりました。
まさに南ロータリーの顔、この絆を大切に一年間宜し
くお願い申上げます。
　本日は、渡利中学校の生徒
さんが、社会教育実習でサン
パレス（当会場）に来て実習
をしておられます。
　挨拶は短く、食事を長く、
どうぞ温かいうちに楽しく
いただきたいと思います。

　皆様こんにちは、新入会
員の小熊でございます。
　私は、入会時にもお話
いたしましたがスピーチ
等は苦手でございますの
で失礼な事などありまし
たらご容赦願います。
　私の生立ちを簡単にご
紹介したいと思います。
　私の両親は、訳がありま
して二人とも養子でした､
父は、当クラブ会員の赤間
金一さんとは従弟になっ
ております。 母は小熊家に生れましたが女ばかりの
姉妹でしたので母の一番上の姉が当クラブ会員の浅倉
俊一さんの本家よりお婿さんを、むかえましたが子供
に恵まれない為に一番下の私の母を養子にしまして小
熊家を継ぎ両親の間に兄と姉と、私の三人の兄弟で育
ちました。
　私は、中学・高校と部活でサッカーをやっており中
学三年の時にキャプテンをまかされ、全校生1200人の
前で部の紹介をしましたが、その時あがってしまい、う
まく話しをすることが出来なく大勢の人の前で話すの
が苦手になった次第です。
　中学生の当時市内にサッカー部が在ったのは、第一
中学校と母校の信陵中学の二校しかありませんでした
ので市民体育大会に出ると、どちらの学校も優勝か準
優勝でしたのでメダルと表彰状がかならずいただけま
したので、試合に負けたとしてもすこし嬉しい思いを
したのが懐かしい思い出です。
　私が最初に就職したのは、福島民友新聞社で一年位
で退社し、次に勤めたのが福島日産自動車でした、ある
日突然営業所ごと日産チェリー移籍になりました。
　その後独立をして、自動車洗車の仕事を始め、仕事は
順調でしたが社員に譲って辞めてから現在の仕事を昭
和56年3月より松川で開始しました｡
　その後飛込みで伺った会社が､RC紹介者のアイテッ
クの高橋さんの会社でした､そこには懐かしい友人が
勤務しており友人の尽力により取引が出来るようにな
りました。 私は友人･従業員に支えられ､やってこら
れたのも､出会った皆様のおかげです｡ これからもど
うぞ宜しくお願い致します｡

　8月27日（日）磐梯熱海温泉ホテル華の湯にて､会員
増強･活性化推進セミナーが､開催されました｡
　紺野 幹事 ･ 高橋和之委員長･ 菅野良二副委員長・
高橋勇雄委員･ 佐久間功委員が出席致しました｡
　講演の内容：RCは良い友を作るところ、商売を活発
にやっている人を主に勧誘する、ＲＣの専門用語はつ
かわない方がよい。 商売のコツ：保険の外交のプロは
あまりしゃべらない。 相手の長所を引出し感心のあ
る事だけを話す。 相手の関心の有ること聞出して、あ
なたはＲＣ向いてい
ると褒め勧誘する。
　辞めると言ったら
引き留める、ダメなら
残念だね！都合がつ
いたら又入ってねと
再入会を約束してお
く、会員増強宜しく協
力お願い致します。

編集担当　鈴木　光一

開催日時　平成18年10月27日〜28日
ホストクラブ　 原町中央ロータリークラブ
第 1 日　会場 ロイヤルホテル丸屋
第 2 日　会場 南相馬市民文化会館
記念講演　関場 慶博氏2830地区
              パストガバナー 
　　　　　松島 トモコ氏 東京恵比寿RCパスト会長

※多くの会員方のご参加お願い致します※

FMポコ開局10周年記念

会 長 挨 拶 斎藤　ミヨ会長

2006 - 7年度　第2530地区大会

※長谷川ファミリーほのぼのコンサート※
ぜひ多く皆様の申込参加ご協力お願い致します ｡
日　　時　平成 18 年 9 月 22 日 18 時開場
　　　　　　　　　　　　　　　18 時 30 分開演
会　　場　福島テルサ ＦＴホール
主　　催　福島コミュティ放送（株）FM ポコ

（大人 3,000 円 ･ 学生 ( 高校生以下 ) 1,500 円）
お問合せ【FM ポコ 電話０２４- ５２２−９９００】

新会員　スピーチ　小熊　武雄会員 会員増強委員会　　高橋　和之委員長

9月は、新世代のための月間です 「各ロータリアンは青少年の模範」 （Every Rotarian an Example to Youth）


